Un bâtiment multifonctions est en construction au cœur de l'établissement



En bas trois classes et la restauration, à l'étage, 70 couchages et un foyer avec terrasse. Le bâtiment se trouvera juste en face de l'accueil.

Depuis début mai, d'importants travaux ont commencé juste devant l'accueil de Sainte-Croix-des-Neiges : « Nous avions depuis longtemps le projet de développer et moderniser l'internat, présente le chef d'établissement Lionel Léandri. Selon les gestionnaires, il valait mieux opter pour du neuf que pour de la rénovation. »

Le projet

C'est ainsi qu'un bâtiment de deux étages va voir le jour d'ici fin 2017. Les matériaux ont été validés par les architectes des Bâtiments de France.

Il comprendra: un internat avec 70 couchages, un espace restauration et trois grandes salles de classe en bas et un foyer avec une terrasse. Par ailleurs, une

chaudière centrale sera installée. Elle chauffera tous les six bâtiments de l'ensemble scolaire.

Le financement

Près de 4,9 millions d'euros sont nécessaires pour ce projet. « L'association gestionnaire de l'établissement privé porte l'intégralité des dépenses grâce à la vente du

(cabinet d'architectes Daragon-Cheyson)

chalet Les Edelweiss et de terrains, de dons et un emprunt, indique le chef d'établissement. Sur cette somme, 1,95 million est dépensé auprès d'artisans et d'entreprises de la vallée et c'est un choix. L'école primaire a subi des rénovations pour 900 000 euros. Là aussi, les intervenants étaient des entreprises locales. »